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Lucro: mejor justicia social 
El mercado libre redistribuye la producción, con 
mucha más justicia social que el gobierno o 
autoridad pública, porque da lo merecido a cada 
factor de producción, declaró el Dr. Armando de la 
Torre. (Información en Pág. 5). 

Informe de OIRSA 
Informe sobre el avance de los proyectos 
regionales del Organismo Internacional Regional 
de Sanidad Agropecuaria (OIRSA), rindió a 
diplomáticos el Director Ejecutivo del mismo, 
Rafael Mata Pereira. (Información en Pág. 31). 

AID donará 125 millones de dólares 
La Asamblea Legislativa, ratificará un convenio de 
donación con AID, de 125 millones de dólares, 
fondos que serán destinados a las alcaldías de todo 
el país y a la empresa privada. Los fondos para las 
alcaldías no deberán ser manejados por CON ARA, 
dijo el diputado Horacio Ríos, de ARENA. 

Dr. Armando de la Torre (Información en Pág. 4). 
VIstosidad y alegría en Feria 
Además de adquirir productos de excelente 
calidad, a buenos precios, en la VI Feria del 
Vestuario, Calzado y Artesanías, diariamente 
habrá variadas diversiones, afirma la Sra. Carmen 
Estrada de Orellana. 
Entusiasmo por la VI Feria del Vestuario 
Gran- entusiasmo ha logrado despertar la 
celebración de la VI Feria del Vestuario, Calzado 
y Artesanías, informa el Sr. Armando Bonilla 
Funes del Comité Organizador. 
(Información en Pág. 29). · 

Carnaval Delta en Fiestas Julias 
Para el próximo lunes 25, está señalado el 
Carnaval Delta incluido en las Fiestas Julias de 
Santa Ana. La celebración tendrá lugar en la 
colonia IVU Los 44. (Información en Pág. 30). 
Lucha contra juegos prohibidos 
Ocho días ha dado a partir de hoy la 3a. Brigada 
de Infantería con sede en San Miguel para que los 
propietarios de casas de degeneración procedan a 
cerrarlas. (Información en Pág. 5). 
Fundación para el Desarrollo Educativo 
La Fundación Empresarial para el Desarrollo 
Educativo (FEPADE), capacita técnicos y obreros, 
afirmó el Ing. Adalberto Díaz, gerente técnico, al 
clausurar curso de "Sistemas Electrónicos de 
Encendido" impartido a mecánicos de 
automotores. 
Donación al Hospital San Rafael 
La Orden Caballeros de Malta, entregó ayer al 
Hospital San Rafael de Santa Tecla, un lote de 
veintiún camas ortopédicas, valoradas en setenta 
mil colones. (Información en Pág. 5). 

Cumplió labor admlnistratiya - . 
"En ningún momento tuve a m1 cargo el mane¡o de 
dinero y mi labor era específicamente 

. 
administrativa", manifestó ayer el L1c. Jose 
Humberto Salmerón, ex-gerenti! del IRA, al . 
presentarse a terminar de rendir su declaración. 
(Información en Pág. 4). . lng. Adalberto Díaz 

Un día en nuestra historia 
Sesión a cabildo abierto en San Martín 
(Sábado 23 de julio de 1938). Hoy habrá una importante sesió� a cabildo 
abierto en la Alcaldía Municipal de San Martín, y será presidida por el 
Gobernador Departamental, Gral. José Trabanino. Tendrá como objetivo 
principal lograr un empréstito por dos mil col<:mes, para la obra de capta
ción de agua potable, en esta localidad. La canería necesaria para la 
distribución del agua será importada a la mayor brevedad, por mediO de 
la Proveeduría General de la República. Con anterioridad ha sido 
nombrada una comisión formada por varias de las personas más 
dinámicas de San Martín, que realizarán actividades diversas con el 
propósito de recaudar fondos para otras obras de progreso, ya 

_
que el 

referido empréstito será cancelado con las cuotas por el serv1c1o de agua 
potable. En este cabildo abierto se proyectarán otras me¡ oras 
municipales para ser realizadas de inmediato. 

In dice 

Malversación millonaria 
en INCAFE investig�rán 

La Comisión Investigadora de la Co- malversación. 
rrupción, iniciará indagaciones sobre Añadió, que la malversación data 
malos manejos en la comercialización desde la fundación del INCAFE en 
del café por papte de los presidentes y 1980, y de la cual tienen toda la docu-
altos funcionarios del INCAFE desde mentación correspondiente debido a 
su fundación en 1980. que fue proporcionada por la Aso-

Así lo sostuvo ayer el presidente de ciación Cafetalera de El Salvador. 
la citada Comisión, coronel Sigifredo Manifestó el coronel Sigifredo 
Ochoa Pérez, asegurando que el resul- Ochoa Pérez, que los documentos re-
tado de las investigaciones sería pre- ílejan anormalidades en cantidades 
sentado posteriormente a la Fiscalía millonarias que podrían considerarse 
para que abra juicio contra los que de inauditas. 
resultaren implicados en la millonaria -Pasa a la pigina 30-

Piden no maneje C9NARA 
$125 millones que done AID 

La Asamblea Legislativa ratificará 
un convenio de donación con la AID, 
de 125 millones de dólares. Tales fon
dos serán destinados a las alcaldías de , 
todo el país y a la empresa privada. 

La Asamblea no tiene inconvenien
te en ratificar ese convenio de dona
ción, señaló el diputado de ARENA 
Horacio Ríos, pero los fondos que vie
nen para las municipalidades, desea
mos que sean canalizadas por medio 
del Instituto Salvadoreño de Desarro
llo Municipal, pero no por CONARA, 

indicó el diputado Ríos. 
Opina el Alcalde 
Dr. Calderón Sol 

La Comisión de Relaciones Exterio
res de la Asamblea Legislativa, al 
analizar el Convenio de donación que 
el Organo Ejecutivo ha sometido al 
Legislativo, para su ratificación, escu
chó ayer la opinión del alcalde de San 
Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, 
así como de representantes del sector 
productivo y también de la parte gu
bernamental, funcionarios del Banco 

-Pasa a la página 29--

Nunca manejó dinero del 
IRA dice el Lic. Salmerón 

"En ningún momento tuve a mi car
go el manejo de dinero y mi labor era 
específicamente administrativa", ma
nifestó ayer el Lic. José Humberto 
Salmerón, ex gerente del IRA. 

Tal declaración la dio a los periodis
tas, al momento de ser trasladado del 
Penal de Mariona al Juzgado Primero 
de Hacienda, donde hasta ayer termi
nó de rendir su declaración judicial, la 
cual dejó a medias el día de su consig
nación, expresando que consultaría 
primero con sus defensores. 

En tanto era conducido por los 

agentes judiciales al citado tribunal, 
el Lic. José Humberto Salmerón ex
plicó a los periodistas, que las pérdi
das en el IRA solamente se dan en la 
comercialización de los productos y 
no se trata de que alguien sea el que 
se robe el dinero. 

Suma exagerada 
En este punto, afirmó que en los 

diferentes medios se habla de una 
cantidad que sobrepasa los cien millo
nes de colones, lo cual se. está exage-

-Pasa a la página 19-
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RECONOCIMIENTO. El jefe del Es
tado Mayor Cóiljunto, general Adbtfó 

' ' ' · O. Blandón (izquierda); Emt�ega P.lac� 
de reconocimiento a la labor def edro' 
nel Fernando Guillermo Polanco Ga-

-Foto de la PRENSA, por Aldana. 
llardo, agregado militar de Chile en El 
Salvador. E:J cit'atlo militar chileno, bá 
terminado ku mlSilin en nuestro pals'. 
Al.. r'ondbl el ministTo'ihi n re'nsa; GHu. 
Carlos tugenio Vides Casanova. 


